
В Донецком перинатальном центре на от-
крытии присутствовали Глава ДНР Денис Пу-
шилин, главврач Донецкого республиканского 
перинатального центра Анна Железная, про-

фессор Владимир Чайка и и. о. министра здра-
воохранения ДНР Дмитрий Гарцев.

По словам Президента, открытие в Республи-
ке современного перинатального центра – это 
серьезный вклад в большую общую работу по 
поддержке российских семей, рождаемости, 
формирования высокого общественного пре-
стижа многодетности в России.

«Такой современный перинатальный центр – 
это серьезный вклад для того, чтобы улучшать 
демографию. Потому что Донбассу предстоит 
очень серьезную задачу реализовать по вос-
становлению промышленности. Жителей Дон-
басса должно быть много. Об этом мы должны 
позаботиться уже сейчас. Даже несмотря на 
то, что еще идет СВО», – сказал Глава ДНР и 
поблагодарил Президента России.

Центр рассчитан на 140 коек и семь тысяч 

родов в год. Здесь – десять отделений, в том 
числе отделения патологии беременности, ре-
анимации и интенсивной терапии, родиль-
ный блок, блок выхаживания новорождённых, 

клинико-диагности-
ческая лаборатория. 
Общая площадь 
комплекса – более 
28 тысяч квадрат-
ных метров.

Центр построен 
в рекордно корот-
кие сроки, и на се-
годняшний день это 
самое современное, 
оснащённое всем 
необходимым обо-
рудованием ме -
дучреждение по 
данному профи-

лю в регионе. Его штатная численность – 
более 620 сотрудников. Это 160 врачей и  
290 сотрудников среднего медперсонала. 
Коллектив уже уком-
плектован почти на  
70 процентов.

«Уважаемый Влади-
мир Владимирович, 
Донецкий перинаталь-
ный центр начал свою 
работу достаточно эф-
фективно и продуктив-
но в первый же день. 
Потому что сегодня 
уже родились маль-
чик Володя и девоч-
ка Ева», – поделился  
Денис Пушилин.

А в Мариуполе в Донецком филиа-
ле Волгоградской академии МВД с 1 сен-
тября текущего года начнут учиться около  
400 курсантов. Открытие этого учебного 
заведения – большой вклад в расширение 
образовательных возможностей региона, в 
решение задач кадрового обеспечения терри-
ториальных подразделений МВД, да и дру-
гих государственных структур.

Также в Мариуполе построен новый жи-
лой квартал. В него вошли 10 многоквар-
тирных домов общей площадью более  
65 000 квадратных метров – это порядка  
600 квартир.

Как рассказал Владимир Путин, ранее это 
были незавершенные объекты. Теперь – по-
сле всего проведенного комплекса работ по 
строительству и благоустройству, – ключи от 
новых современных квартир получат жите-
ли города, оставшиеся без крыши над голо-
вой из-за бесчинств укронацистов.

Владимир Путин выразил признательность 
всем, кто участвует в программах развития и 
восстановления Донбасса и Новороссии, и 
пожелал им успехов.

Президент России Владимир Путин напом-
нил, что к 2030 году новые регионы страны 
должны выйти на общероссийский уровень 
по ключевым показателям качества жизни и 
социально-экономического развития.
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В своем телеграм-канале Глава ДНР от-
ветит на вопросы, волнующие жителей 
Республики. Прямой эфир также будет 
транслироваться в аккаунтах Главы  в соц- 
сетях «ВКонтакте» и «Одноклассники».

Задать свои вопросы, в том числе в фор-
мате видео, вы сможете здесь: 
@DPR_Vopros_Glave_bot

 Дорогие земляки! Ровно 10 лет назад,  
7 апреля 2014 года, были приняты Декла-
рация о суверенитете Донецкой Народ-
ной Республики и Акт о провозглашении 
государственной самостоятельности До-
нецкой Народной Республики – первые 
документы, возвестившие начало новей-
шей истории Донбасса. 

Этот весенний день ознаменовал рожде-
ние нового государства, созданного волей 
простых людей. Мы приняли ответствен-
ность за судьбу региона, а когда пона-
добилось его защищать, взяли в руки 
оружие. Энергия созидания и мощный 
импульс Русской весны пробудили созна-
ние миллионов.

Друзья! Поздравляю вас с Днем провоз-
глашения Донецкой Народной Респуб- 
лики! Первый круглый юбилей этого со-
бытия мы отмечаем в составе сплоченной 
семьи российских регионов – для нас это 
заслуженная награда и признание идей-
ной правоты.  

Желаю вам всегда поддерживать ду-
шевный огонь, зажженный в горниле тех 
исторических событий Русской весны. 
Мирного неба, крепкого здоровья, семей-
ного благополучия, профессиональных 
успехов и множества поводов для гордо-
сти нашей великой Родиной – Россией!

Поздравление Главы ДНР 
Дениса Пушилина 

с Днем провозглашения 
Донецкой Народной Республики 

ЗНАМЕНИЕ МИРА: ВЛАДИМИР ПУТИНЗНАМЕНИЕ МИРА: ВЛАДИМИР ПУТИН  
ОТКРЫЛ В ДНР ТРИ СОЦИАЛЬНЫХ ОБЪЕКТАОТКРЫЛ В ДНР ТРИ СОЦИАЛЬНЫХ ОБЪЕКТА
По видеосвязи Президент принял участие в открытии перинатального  

центра в Донецке, жилом комплексе в Мариуполе по улице Гугеля и 
Донецком филиале Волгоградской академии МВД.
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ZАZА

Глава ДНР Денис Пуши-
лин провел рабочую встречу с  
Главой Республики Саха  
(Якутия) Айсеном Николае-
вым, руководителем регио-
на-шефа города Докучаевск.

Денис Пушилин поблагода-
рил делегацию за масштабную 
работу, которую ранее Респуб- 
лика Саха как регион-шеф про-
вела в городе Кировское. Осо-
бенно – за открытие здесь 
филиала Якутской республикан-
ской офтальмологической кли-
нической больницы.

«Город преобразился. Это ка-
сается и дорог, и объектов со-
циальной сферы, и больниц. 

Очень важный филиал – оф-
тальмологический, который вос-
требован у жителей не только 
Кировского, а и близлежащих 
населенных пунктов. Важная 
помощь и поддержка специали-

стов, проведенные операции – а 
операций более двух тысяч про-
ведено, обследовано вообще  
10 тысяч человек, даже боль-
ше», – констатировал Глава ДНР.

Теперь Республика Саха яв-
л я е т с я  р е г и о н ом - ш е ф ом 
Докучаевска. Город тоже под-
вергался обстрелам ВФУ, по-
этому поддержка ему очень 
важна. Планы по восстановле-
нию грандиозные. По словам 

Дениса Пушилина, здесь бу-
дут отремонтированы порядка  
65 объектов. Это жилые дома, 
медицинские учреждения, 
школы.

Особо Глава ДНР побла-
год а р и л  п р ед с т а в и т е л е й  
региона-шефа за внимание, ко-
торое уделяется детям, за орга-
низацию для них экскурсии на 
ВДНХ.

Айсен Николаев, в свою оче-
редь, рассказал о масшта-
бах предстоящих работ в  
Докучаевске. Он выразил соли-
дарность с Денисом Пушили-
ным в плане того, что в первую 
очередь нужно ориентировать-
ся на пожелания людей.

«Что людям нужно – это 
д о р о г и ,  о б щ е с т в е н н ы е  
пространства, это, конечно же, 
социальные объекты. Здесь 
планы намечены, по этим пла-
нам будем работать», – сказал 
Айсен Николаев.

Также на встрече обсуди-
ли планы по ремонту и вос-
становительным работам на  
социальных объектах Докуча-
евска, таких как спортивный 
зал с бассейном, парк куль-
туры и отдыха, а также Дом 
культуры.

По окончании рабочей встречи 
Денис Пушилин и Айсен  
Николаев осмотрели объек-
ты восстановления, работы на  
которых ведутся специалиста-
ми из Якутии.

Анна БОРИСОВА

ЯКУТИЯ ВЗЯЛА ШЕФСТВО ЯКУТИЯ ВЗЯЛА ШЕФСТВО 
НАД ДОКУЧАЕВСКОМНАД ДОКУЧАЕВСКОМ

ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ – 10 ЛЕТ!ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ – 10 ЛЕТ!

ОН И П РОСЛ А ВЛ Я ЮТ Д Н Р ОН И П РОСЛ А ВЛ Я ЮТ Д Н Р 
Жители Республики Ярослав 

Лисобей и Кристель Нэан ста-
ли финалистами Националь-
ной премии «Россия – страна 
возможностей».

Ярослав Лисобей – депутат 
Народного Совета ДНР, пред-
седатель партийного проек-
та «Единой России» «Единая 
страна – доступная среда». В 
2014 году он создал организа-
цию «Новая жизнь», которая 
занимается реабилитацией 
инвалидов. Цель Ярослава 
Лисобея – показать, что инва-
лидная коляска не приговор. 
Ярослав претендует на побе-
ду в номинации «Инклюзия».

Кристель Нэан Карин прие-
хала в ДНР из Франции 8 лет 
назад, когда поняла, что запад-
ные СМИ искажают информа-
цию о конфликте в Донбассе. 
Девушка обрела здесь дом, 
стала заслуженным журна-
листом Республики и, ко-
нечно же, пополнила ряды 
активистов ОД ДР. Кристель 
борется за победу в номина-
ции «Медиа».

Поддержите наших земля-
ков! Заходите на сайт премии 
(https://premia.rsv.ru/) и го-
лосуйте за Ярослава Лисобея 
и Кристель Нэан. Голосование 
продлится до 14 апреля.

Евгения СМИРНОВА

Жители нашей Республики 
в грядущее воскресенье отме-
чают исторический юбилей 
– десятую годовщину со дня 
провозглашения ДНР. 7 апреля 
2014-го в Донецке были приня-
ты Декларация о суверенитете 
Донецкой Народной Республи-
ки и Акт о провозглашении ее 
государственной самостоятель-
ности. Именно в этот день на-
чался отсчет по возвращению 

русского Донбасса домой, в 
Россию. Начиналось все с Рус-
ской весны – явления, спло-
тившего вокруг себя смелых 
и патриотичных личностей 
народного сопротивления.  
Одним из лидеров народного 
движения стал Денис Пуши-
лин. Эксклюзивно для «Донец-
кой Республики» Глава ДНР 
поделился воспоминаниями 
десятилетней давности.

– Денис Владимирович, что 
больше всего запомнилось из со-
бытий десятилетней давности?

– Больше всего запомнился все-
народный подъем. Люди самых 
разных возрастов и профессий в 
едином порыве заявили о своем 
праве выбирать будущее для ре-
гиона и своих детей.

Все, кто в те памятные дни вы-
ступал на митингах, были рупо-
рами народных устремлений. Это 

было время абсолют-
ного единства и под-
вижничества. Все мы 
были охвачены идеей 
свободы. Прежде все-
го, она выражалась в 
отстранении от пре-
ступного киевского 
режима, который при-
шел к власти в резуль-
тате государственного 
переворота.

– Верили ли, что у 
нас все получится?

– Мы твердо зна-
ли, что нам по пути 
только с нашей исто-
рической Родиной 
– Россией, и двига-
лись в этом направле-
нии. В те дни слово 
«Россия» однознач-
но было самым по-
пулярным в речовках и лозунгах.

Конечно же, я, как и все вокруг, 
верил в то, что у нас всё полу-
чится. 7 апреля 2014 года была 
провозглашена Донецкая Народ-
ная Республика. Также объявили, 
что будет проведен референдум о 
независимости.

Если бы не тот единый порыв, 
который мы противопоставили ки-
евскому произволу, Донбасс ни-
чего хорошего бы не ждало. Но, 
к счастью, это тот самый случай, 

когда история не знает сослага-
тельного наклонения: в 2014 году 
у нас всё получилось! Донбасс вы-
стоял и заявил о своем законном 
праве оставаться собой. И вот в 
эти дни мы отмечаем уже десяти-
летний юбилей начала нашего воз-
вращения домой, в Россию. С чем 
я искренне поздравляю читателей 
газеты «Донецкая Республика»!

Анна ГАЙВОРОНСКАЯ

Денис Пушилин,
Глава Донецкой Народной Республики
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МОНИТОРИНГ ЦЕН: МОНИТОРИНГ ЦЕН: 
ВА ЖНО РА БОТАТЬ ПРОФЕССИОН АЛЬНОВА ЖНО РА БОТАТЬ ПРОФЕССИОН АЛЬНО

НА СТАРТ, ВНИМАНИЕ, НА СТАРТ, ВНИМАНИЕ, 
ПЕРВЫЙ КЛАСС! ПЕРВЫЙ КЛАСС! 

БОЛЕЕ 13 000 ДЕТЕЙ ИЗ ДНР БОЛЕЕ 13 000 ДЕТЕЙ ИЗ ДНР 
ПРОЙДУТ ЛЕТНЕЕ ПРОЙДУТ ЛЕТНЕЕ 
ОЗДОРОВЛЕНИЕОЗДОРОВЛЕНИЕ

В Республике продолжают-
ся мероприятия по мониторингу 
цен на социально значимые то-
вары, о чем ранее поручал Глава 
ДНР Денис Пушилин. В работе 
по контролю цен участвуют раз-
ные инстанции, и уже наблюда-
ются положительные сдвиги. Как 
отмечает Глава Республики, нема-
лую роль в этом играет и прокура-
тура ДНР.

«Поддержка прокуратуры ДНР 
в плане контроля цен на социаль-
но значимые товары и лекарства 
полезна в сложившихся обстоя-
тельствах. Удалось снизить цены 
по сравнению с теми, что были в 
пиковые моменты. Тем не менее , 
есть над чем еще работать, а еще 

важнее – зафик-
сировать», – го-
ворит Денис 
Пушилин.

С п е ц и а л и -
сты городских 
и  р а й о н н ы х 
а д м и н и с т р а -
ций совместно 
с представите-
лями Народ -
ного контроля  

ОД ДР проводят рейды в магази-
нах «шаговой доступности».

Так, совместные рейды прошли 
в трех районах Донецка: Калинин-
ском, Кировском и Петровском. В 
целом посетили шесть магазинов. 
Цены на большинство товаров на-
ходятся на оптимальном уровне. 
Например, розничные цены на 
колбасные, хлебобулочные и ма-
каронные изделия в магазинах Пе-
тровского района на 25–40% ниже 
средних по Ростовской области. 
Однако есть и нарушения. Напри-
мер, в магазинах Калининского 
района отмечается превышение 
розничных цен на 5–10% на сли-
вочное масло и бананы.

Такие проверки народные кон-
тролеры проводят и в других горо-
дах. Активисты ОД ДР посетили 
Енакиевский городской округ, где 
проверили магазины Ждановки, 
Нижней Крынки и Енакиево. По 
итогам рейда контролеры отмети-
ли большой выбор товаров, пре-
вышения цен не выявлено.

Добавим, что для повышения 
квалификации задействованных 
в проверках людей – активистов 
Народного контроля – был прове-
ден цикл обучающих семинаров.

«Штаб Народного контроля за-
вершил серию семинаров для 
контролеров во всех городах Ре-
спублики. Основная цель се-
минаров – поделиться опытом, 
чтобы более эффективно про-
водить мониторинги. Важно ра-
ботать профессионально, не 
упускать детали, только так мож-
но способствовать улучшению 
жизни в нашей Республике», – от-
метил депутат Народного Совета 
ДНР, начальник штаба Народного 
контроля Сергей Ярош.

Алексей ИГНАТЬЕВ

По всей стране стартовал 
прием документов для зачис-
ления первоклашек в школы. 

Порядок зачисления детей 
в первый класс в 2024–2025 
учебном году осуществляет-
ся по единому графику и ре-
гламентируется федеральным 
законодательством – Прика-
зом Министерства просвеще-
ния Российской Федерации от 
02.09.2020 № 458 «Об утверж-
дении Порядка приема на об-
учение по образовательным 
программам начального обще-
го, основного общего и сред-
него общего образования» с 
учетом внесенных изменений.

Зачисление в первый класс 
проходит в два этапа:

– первый этап – не позднее  
1 апреля по 30 июня;

– второй этап кампании – с  
6 июля по 5 сентября.

Минимальный возраст для 
начала учебы – 6 лет 6 меся-
цев, а максимальный – 8 лет.

Перечень необходимых доку-
ментов, подробная информа-
ция о приеме первоклассников 
опубликованы на официаль-
ных сайтах общеобразователь-
ных организаций ДНР.

Подать заявление на за-
числение ребенка в первый 
класс можно при личном 
визите в школу одного из 
родителей (законных пред-
ставителей) или заказным 
письмом на адрес школы.

По материалам пресс-службы 
Минобразования и науки ДНР

ПИТАНИЕ В ШКОЛАХ – НА ОСОБОМ КОНТРОЛЕПИТАНИЕ В ШКОЛАХ – НА ОСОБОМ КОНТРОЛЕ

По поручению Главы ДНР Де-
ниса Пушилина продолжается 
мониторинг организации горяче-
го питания в школах Республи-
ки. Активисты ОД ДР посещают 
школы в различных городах ДНР, 
чтобы проверить организацию го-
рячего питания в столовых.

На днях школы Мариуполя по-
сетили начальник кол-центра ЦИ 
ОД ДР Виталий Золотнюк и пред-
ставители Народного контроля. 
Они ознакомились с организацией 
процесса питания, условиями хра-
нения и качества продуктов, сани-
тарно-гигиеническими нормами и 
оборудованием. Конечно же, по-
общались с учащимися и сотруд-
никами школ.

«В первую очередь посетили те 
учебные учреждения, откуда по-
ступали жалобы от родителей. 
На горячую линию ОД ДР 45-0-
45 и сайт Главы ДНР Дениса Пу-
шилина обращаются родители 
школьников. Иногда с жалобами, 
рассказывая о проблемах с горя-
чим питанием в школах, порой 
вносят предложения по улучше-
нию горячих обедов. Основываясь 
на этих обращениях, активисты 

ОД ДР проводят мониторинг ка-
чества школьного питания», – 
рассказал Виталий Золотнюк.

По итогу мониторинга стоит от-
метить, что порции – большие, 
качество продуктов – высокое, а 
нормы их хранения не наруша-
ются. В школах установлено но-
вое современное оборудование, 
позволяющее готовить большой 
перечень блюд. Кроме того, Ви-
талий Золотнюк пообщался и с 
представителями компании, ко-
торая предоставляет горячее 
питание и продукты для школ 
Мариуполя.

«Предоставляем горячее пита-
ние детям с первого по четвертый 
класс и льготным категориям. 
Меню, которое у нас есть, кор-
ректируем почти каждую не-
делю. Есть то, что в некоторых 
школах нравится больше. А в 
других, наоборот, не нравит-
ся. Поэтому дополняем меню 
с учетом пожеланий, стараем-
ся угодить всем», – поделил-
ся Магомет Чирбижев, директор  
ООО «Русь Продукт».

Кирилл ПАРШИН

В Республике идёт подготов-
ка к проведению летней оздо-
ровительной кампании.

Для этого, как сообщила 
заместитель Председателя 
Правительства ДНР Лариса 
Толстыкина, Министерство 
образования и науки Респуб- 
лики заключило договоры 
с международным детским 
центром «Артек», всероссий-
скими детскими центрами 
«Смена», «Орленок», «Алые 
паруса», с оздоровительным 
комплексом «Снегири», цен-
трами «Юный патриот» и 
«Красная гвоздика».

«Будет продолжена органи-
зация отдыха и оздоровления 

детей и по линии регио-
нов-шефов. Всего в текущем 
году планируется оздоровить 
более 13 000 человек», – кон-
статировала вице-премьер.

Она добавила, что с июня 
на базе общеобразователь-
ных организаций Республики 
начнут работу пришкольные 
лагеря. Благодаря этому  
7 500 ребят смогут там отдох-
нуть. Но и это не все. Кроме 
пришкольных лагерей, этим 
летом будут функционировать  
197 площадок досуга. Нашим 
детям определенно некогда 
будет скучать.

Любовь ГОРИНА

В ДНР открыли 
горячую линию 

по вопросам 
горячего питания 

в школах
Специалисты управле-

ния Роспотребнадзора по 
ДНР ответят на вопросы 
родителей школьников 
о разрешенных в реали-
зацию пищевых продук-
тах, рекомендациях по 

наполнению меню, роли 
администрации школы 
в организации питания, 
о соблюдении принци-
пов здорового питания, 
а также возможностях 
родительского контро-
ля за питанием детей в 

школах.
Обратиться можно  

по номеру: 
+7 (949) 554-91-28. 

Горячая линия рабо-
тает до 12 апреля –  

с 9:00 до 18:00.
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ВОЗРОЖДЕНИЕ РЕСПУБЛИКИВОЗРОЖДЕНИЕ РЕСПУБЛИКИ
Каждый день во всех населенных пунктах нашей Республики кипит работа 

по восстановлению. Специалисты из разных уголков страны, в соответствии 
со Стратегией возрождения и развития Донецкой Народной Республики, 
придают новый облик нашему региону. Это дает возможность переосмыс-
лить прошлое, заложить прочную основу для настоящего и создать яркое 
будущее для грядущих поколений. Именно таким путем появился сильный 
Донбасс. Именно этой дорогой идет Республика к своему процветанию.

НОВЫЙ ДЕНЬ – НОВЫЕ ДОРОГИНОВЫЙ ДЕНЬ – НОВЫЕ ДОРОГИ

В ЕЛЕНОВКЕ ОТКРОЕТСЯ МФЦВ ЕЛЕНОВКЕ ОТКРОЕТСЯ МФЦ

ПЕРВЫЙ РЕМОНТ ЗА ПОЛВЕКАПЕРВЫЙ РЕМОНТ ЗА ПОЛВЕКА

ПЛЮС ПЯТЬ ДЕТСКИХ И СПОРТИВНЫХ КОМПЛЕКСОВПЛЮС ПЯТЬ ДЕТСКИХ И СПОРТИВНЫХ КОМПЛЕКСОВ

СТАРОБЕШЕВСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СТАРОБЕШЕВСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
ОКРУГ: ВСЕ ДЛЯ ДЕТЕЙОКРУГ: ВСЕ ДЛЯ ДЕТЕЙ

Камчатский край приступил 
к восстановлению дорог в под-
шефном поселке Мироновский. 
Планируется обновить асфальт-
ное покрытие – около одного ки-
лометра дорог внутри кварталов, 
микрорайонов и улиц местного 
значения.

«Сейчас рабочие демонтируют 
старое дорожное покрытие. Специ-
алисты планируют закончить вос-
становление в ближайшее время», 
– рассказал глава муниципального 
образования городского округа Де-
бальцево Сергей Желновач.

Пользоваться государствен-
ными и муниципальными ус-
лугами жителям Еленовки 
станет удобнее. В поселке, 
благодаря поддержке ше-
фа-региона – Якутии, ско-
ро приступит к работе новый 
многофункциональный центр. 
Его открытие упростит про-
цесс получения необходимых 
документов и информации.

«Работники региона-шефа 
установили на объекте инже-
нерные сети – канализацию, 
водопровод, электропроводку 
и выполнили косметический 
ремонт здания. Также специа-
листы уже настраивают техни-
ку и оборудование, производят 
уборку помещения», – сооб-
щили в администрации город-
ского округа Докучаевск.

Шеф-регион Старобешевского 
муниципального округа – Респуб- 
лика Бурятия увеличит финан-
сирование для проведения капи-
тального ремонта школы в селе 
Кумачово. Строители намерены 
обновить кровлю, заменив ши-
ферное покрытие. Кроме того, 
запланированы масштабные ра-
боты по переустройству полов, 
модернизации электропровод-
ки и обновлению отделки стен 
в библиотеке и ряде учебных 
классов.

«Дополнительно на ремонт 
школы в Кумачово из бюджета 
Республики Бурятия будет выде-
лено еще 4 млн рублей, а общая 
стоимость работ составит более 
20 миллионов рублей», – расска-
зал секретарь Старобешевско-
го местного отделения «Единой 
России» Николай Михайлов.

В поселке Новый Свет, благо-
даря шефу-региону, появилась 
детская  площадка. Игровая зона 
для детворы соответствует всем 
нормам безопасности и оснаще-
на специализированным рези-

новым покрытием для защиты 
при падениях. Маленьких но-
восветовцев ждут горки, каче-
ли и спортивное оборудование 
для активных игр. Ко всему, 
здесь также есть многофункци-
ональный деревянный игровой 
комплекс для детей младшего 
возраста.

В Макеевке построены 5 детских 
площадок в рамках федерального 
проекта «Формирование комфорт-
ной городской среды».

Все площадки оборудованы со-
временными горками, качелями, 
песочницами и различными трена-
жерами. Раньше в этих дворах были 
пустыри. Сейчас здесь установлены 
современные игровеые комплексы, 
на которых уже резвятся дети.

Камчатский край отремон-
тировал насосную станцию в 
подшефном Светлодарске. Стро-

ители провели комплекс работ, 
направленных на повышение 
эксплуатационной надежности 
и эффективности станции.

«Такие масштабные работы 
здесь проводятся впервые. За  
54 года эксплуатации обору-

дование насосной станции 
выработало свой ресурс и уста-
рело», – отметил генеральный 
директор предприятия «Вода 

Донбасса» Андрей Григорьев.
Специалисты шефа-региона 

отремонтировали кровлю зда-
ния, что позволило устранить 
протечки и улучшить тепло- 
изоляцию. Для повышения 
энергоэффективности станции 
были заменены все оконные и 
дверные блоки на современные 
энергосберегающие конструк-
ции. В машинном зале прошли 
масштабные работы по вну-
тренней отделке, включая ре-
монт стен, потолка и пола.

Что самое важное – на 
станции была проведена 
модернизация инженерно-
го оборудования: насосных 
агрегатов, запорной армату-
ры, обратных клапанов, элек-
тропроводки и системы 
отопления.

С 15 марта по 30 апреля  
2024 года в рамках ФКГС прохо-
дит онлайн-голосование по вы-
бору общественных территорий, 
подлежащих благоустройству в 
2025 году в первоочередном по-
рядке. Каждый житель ДНР мо-
жет выбрать объект, который, 
по его мнению, необходимо 
благоустроить. 

Проголосовать можно на сайте: 
https://80.gorodsreda.ru.
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БЕЗ ВЫХОДНЫХ И ПРАЗДНИКОВБЕЗ ВЫХОДНЫХ И ПРАЗДНИКОВ
СОВРЕМЕННЫЕ ПИЩЕБЛОКИ – В ШКОЛАХ ГОРЛОВКИСОВРЕМЕННЫЕ ПИЩЕБЛОКИ – В ШКОЛАХ ГОРЛОВКИ В КИРОВСКОМ – МАСШТАБНОЕ В КИРОВСКОМ – МАСШТАБНОЕ 

ПЕРЕОСНАЩЕНИЕ БОЛЬНИЦПЕРЕОСНАЩЕНИЕ БОЛЬНИЦ

МАРИУПОЛЬ: УНИКАЛЬНЫЙ БАРЕЛЬЕФ СОХРАНЕНМАРИУПОЛЬ: УНИКАЛЬНЫЙ БАРЕЛЬЕФ СОХРАНЕН

АЛЛЕЕ ПОБЕДЫ В МАКЕЕВКЕ – АЛЛЕЕ ПОБЕДЫ В МАКЕЕВКЕ – 
ДОСТОЙНЫЙ ОБЛИКДОСТОЙНЫЙ ОБЛИК

В прифронтовой Горловке, несмо-
тря на продолжающиеся обстрелы 
со стороны укронацистов, выпол-
няются работы по улучшению 
оснащения учебных заведений. 
В прошлом году город получил  
932 единицы оборудования для 
пищеблоков, и сейчас вовсю идет 
обновление школьных столовых. 
Среди профильной бытовой тех-
ники – современный пароконвек-
томат, жарочный шкаф, пекарский 
шкаф, плита, кухонный комбайн.

«Благодаря поддержке адми-

Современные ультрафиолетовые 
бактерицидные рециркуляторы 
воздуха, дезинфекционные эндо-
скопические установки, полимер-
ные контейнеры и бактерицидные 
лампы для стерилизации – теперь 
в арсенале медиков городской 
больницы Кировского. Медтех-
нику передал шеф-регион – Вла-
димирская область.

«На встрече с представителем 

региона Сергеем Сахаровым, 
главврачом больницы Константи-
ном Коссе и заместителем главы 
округа Сергеем Назаровым об-
судили планы работы в текущем 
году в сфере здравоохранения. 
Благодарю всех, кто нам помо-
гает. Ваша поддержка поистине 
бесценна», – сказал глава Шах-
терского муниципального округа 
Александр Шатов.

В самом густонаселенном райо-
не Макеевки – Зеленом – активно 
восстанавливают Аллею Победы. 
Обновления она не видела сорок 
лет – с тех пор, как была заложе-
на еще в Советском Союзе.

«Парк был в ужасном состоя-
нии. Здесь не было дорог, одни 
ямы. Невозможно было ни про- 
ехать, ни пройти. Освещения 
тоже никакого. Одна лампа где-то 
горит – и хорошо. Вечером вооб-
ще ничего не видно», – говорит 
местная жительница Ирина.

За дело взялся шеф-регион Ма-
кеевки – Ханты-Мансийский ав-
тономный округ. Изначально 

здесь меняли изношенные тру-
бы водоснабжения, затем начали 
реконструкцию Аллеи. Сейчас 
проходит второй этап по уста-
новлению инженерных сетей. 
Совсем скоро Аллея Победы об-
ретет достойный облик.

Андрей Смирнов, представи-
тель Югры, рассказал о заплани-
рованных сроках окончания всех 
работ.

«Работы планируем завершить 
к началу мая. Эксплуатация бу-
дет возможна сразу по окончании 
работ. Людям здесь будет светло, 
комфортно и приятно проводить 
свободное время», – отметил он.

В городе отремонтировали дом, 
который из-за серьезных раз-
рушений планировали снести. 
Специалисты из шефа-региона 
Мариуполя – Московской области 
обнаружили здесь уникальный 
барельеф советской эпохи и со-
хранили его для будущих поколе-
ний – вместе с домом. «Просто небо 
и земля в сравнении с тем, что здесь 
было», – так оценил проделанную в 
Мариуполе восстановительную ра-
боту вице-губернатор Московской 
области Евгений Хромушин.

ДОНЕЦКИЙ «ЛОКОМОТИВ»: ВСЕ ТОЛЬКО НАЧИНАЕТСЯДОНЕЦКИЙ «ЛОКОМОТИВ»: ВСЕ ТОЛЬКО НАЧИНАЕТСЯ
В этом году для юных спортсме-

нов Донецка после двухлетнего 
перерыва вновь откроется Дворец 
спорта «Локомотив». Здесь уже не-
сколько месяцев занимаются ре-
монтными работами специалисты 
из шефа-региона – Московской 
области.

«Как руководителю мне было 
очень больно от того, как украин-
ские бандформирования разруши-
ли этот Дворец спорта. Сюда было 
вложено много сил и души, поэ-
тому было тяжело. Но теперь есть 
надежда, особенно видя такой мас-
штаб, что все реконструируется. 
Мы все радуемся, болеем за это 
место и надеемся на его скорей-
шее восстановление», – сказал ди-
ректор РСК «Олимпийский» Егор 
Фоменко.

Строители восстановят кровлю и 
фасад, обновят спортивные залы и 
возродят самое сердце «Локомоти-
ва» – бассейн.

«Состояние чаши бассейна – 
плачевное. Мы разработали про-

ект, и у нас есть решение: сделаем 
усиление, то есть абсолютно все 
опорные стойки по чаше бассейна 
будут обтянуты металлом», – по-
делился главный инженер проек-
та Владислав.

Сейчас процесс восстановле-
ния – на начальном этапе. Но 
завершат реконструкцию спортив-
ного объекта уже к концу текущего 
года. Это стало возможным бла-
годаря поддержке Министерства 
спорта Российской Федерации.

«На сегодняшний день в До-
нецке за счет федеральных 
средств начаты ремонтно-вос-
становительные работы еще 
на двух объектах, которые от-
носятся к государственной 
собственности», – отметил за-
ведующий сектором управ-
л е н и я  го с уд а р с т в е н н ы м 
имуществом и развития инфра-
структуры Министерства мо-
лодежи, спорта и туризма ДНР 
Евгений Шишков.

нистрации нашего города мы от-
ремонтировали электрическую 
систему. Таким образом, пище-
блоки полностью готовы к приго-
товлению завтраков и обедов для 
обучающихся. И мы очень надеем-
ся, что в скором будущем школь-
ники вернутся в наши учреждения, 
сядут за парты и снова запахнет 
вкусными завтраками и обедами – 
так, как и должно быть», – говорит 
Мария Полубан, начальник управ-
ления образования администрации 
городского округа Горловка.



6  ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 04 апреля 2024

ОБЩЕСТВО

Большой пласт работы по гармоничному развитию гражданского об-
щества взяли на себя общественники. Благо у нас работает Ресурс-
ный центр поддержки НКО ДНР, который помогает некоммерческим 
организациям в их деятельности. Специалисты подчеркивают: чтобы 
построить красивое будущее нашей Республики, нужна хорошая осно-
ва. Именно такой и является современная молодежь в нашем регионе.
С теми, кто знает, каким ключом открыть дверь в красивое будущее 

Донецкой Народной Республики, – наш сегодняшний разговор.

СТАВКА – НА МОЛОДЕЖЬ РЕСПУБЛИКИ

 Макеевчанка Анна Головане-
ва представляет организацию 
регионального отделения Все-
российского военно-патриотиче-
ского общественного движения 
«Юнармия» ДНР «Молодая гвар-
дия – Юнармия». Девушка по-
делилась с нашим изданием, как 
повлиял на развитие ее организа-

ции первый форум НКО «Новый 
уровень» в ДНР, который в фев-
рале прошел в Мариуполе. На 
мероприятии Анна подружилась 
со многими интересными людь-
ми, поделилась впечатлениями, 
приобрела нужный ей опыт и об-
менялась контактами для даль-
нейшего взаимодействия.

«После форума мы с колле-
гами подали на конкурс Фон-
да президентских грантов 
проект под названием «Реаль-
ность против виртуальности». 
Надеемся, что он выиграет, и 
мы сможем его реализовать», – 
рассказала общественница.

По словам Анны Головане-
вой, форум помог ее команде 
поверить в свои силы и дви-
гаться вперед. Поэтому сейчас 
они активно пишут еще один 
проект, который планируют 
подать на грантовый конкурс 
«Росмолодежь. Гранты».

Благому делу общественни-
ков помогают и местные вла-
сти. К примеру, администрация 
Макеевки выделила ребятам 
две комнаты для штаба. Здесь 
они могут собираться и обсуж-
дать задуманное.

Сотрудничество с Ресурсным  
центром НКО ДНР стало ве-
сомым подспорьем и для  
общественницы из Тореза Еле-
ны Задонской. Она руководит 
экологической организацией 
«К чистым истокам», является 
автором проекта «Сказки Пуш-
кина». Елена Задонская зна-
ет, как будут выглядеть города 
будущего. Она убеждена, что 
пришло время рождения новых 
городов в Донбассе. Ведь с воз-
вращением на свою большую 
Родину наш народ строит но-
вую жизнь.

Елену поразила воплощен-
ная в жизнь прекрасная мечта, 

связанная с городом Великий 
Устюг, который стал знаме-
нитым на весь мир. «В нем 
родилась сказка, настоящее 
волшебство и появилась вотчи-
на Деда Мороза. Возрождение 
города произошло у всех на гла-
зах. Сегодня круглый год там 
живут радость и смех, празд-
ник и исполнение желаний. Го-
род стал центром притяжения 
туристов и инвесторов, там  
круглогодично проводятся 
праздники, фестивали, пора-
жают сказочные парки, мастер-
ские, музеи», – рассказала 
Задонская. Общественница 
убеждена, что ее родной Торез 

тоже имеет право на сказочное 
возрождение. А помогут в этом 
произведения Пушкина.

Елена Задонская убеждена, 
что огромный кладезь мудро-
сти и богатства закладывается 
у нас через сказки. И кому как 
не Пушкину быть на пьедеста-
ле! Он по праву считается ве-
ликим поэтом и сказочником. 
Возрождение родного города, 
уверена наша героиня, прине-
сет торезцам будущее, которое 
они сегодня могут создать для 
детей и внуков своими руками. 
Общественница предлагает по-
мечтать и представить, какие 
парки, центры, дворцы куль-

Елена считает, что для всех 
сказок Пушкина в Торезе най-
дется место. Ее богатое вооб-
ражение рисует парки, которые 
объединятся в кольцо пушкин-
ских сказок с использованием 
скульптурных композиций ска-
зочных героев. Чтобы воплотить 
мечту в жизнь, Елена Задонская 
планирует привлечь мастеров 
различных техник и направле-
ний. «Реализация этого проекта 
станет катализатором разви-
тия туризма, расширит сфе-
ру народного творчества. А 
самое главное – будет ум-
ножать у детворы и моло-
дежи любовь к русскому 
языку и культуре», – говорит 
общественница.

В родном городе Еле-
на Задонская планирует  

проводить фестивали и народ-
ные гулянья. Признается, что не 
только хочет возродить забытые 
добрые русские традиции, но и 
создать новые, которые еще боль-
ше объединят наш народ. «Все 
это позволит стать дружной семь-
ей – такой, какой являлись наши 
предки, помогая друг другу.  
Хочется, чтобы песни лились ре-
кой из каждого двора и звучалина 
каждой  улице», – мечтает Елена. 

П о  у б е ж д е н и ю  Е л е н ы  
Задонской, пришло время соз-
давать новую реальность.  
Закладывая парки для красоты 
и отдыха, мы будем пробуждать 
интерес к корням русской куль-
туры, ее ценностям, мудрости. 
В каждой сказке Пушкина есть 
глубокий смысл и урок, кото-
рый может быть применим не 
только к конкретной ситуации в 
сказке, но и в реальной жизни. 
«Например, «Сказка о мертвой 
царевне и о семи богатырях» 

учит нас ценить и беречь  
семейные узы, а «Сказка о золо-
том петушке» показывает, что 
человеческая жадность может 
привести только к несчастью 
и гибели», – резюмировала  
Елена Задонская.

Теперь общественнице оста-
лось только оформить этот 
интересный проект. Ну а мы 
желаем, чтобы благая мечта 
Елены стала явью.

Любовь ГОРИНА

Еще одно важное направление в 
деятельности нашей героини– рабо-
та с юнкорами. Юнкоры – это юнар-
мейцы, которые постигают азы 
журналистики. На данный момент 
девушка является одним из коорди-
наторов «Школы юных корреспон-
дентов». Будущих работников СМИ 
обучают работать с профессиональ-
ным съемочным оборудованием, 
аспектам работы со звуком и све-
том. Знакомят юнкоров с процессом 
производства видеоматериалов и 
правилам поведения на съемочной 
площадке. Обязательно учат писать 
сценарии для репортажей, как орга-
низовывать пресс-подходы и пости-
гать технологии монтажа. В общем,  

ребятам, на которых нацелен 
проект, есть из чего выбирать.  
Благодаря работе Анны Голо-

ваневой и ее команды в нашей  
Республике рождается новое поко-
ление журналистов.

ЦЕЛЬ – ВЫИГРАТЬ ГРАНТОВЫЙ КОНКУРСЦЕЛЬ – ВЫИГРАТЬ ГРАНТОВЫЙ КОНКУРС

ГОРОД БУДУЩЕГО ПРОЕКТИРУЮТ В ДНРГОРОД БУДУЩЕГО ПРОЕКТИРУЮТ В ДНР

ВРЕМЯ СОЗДАВАТЬ ВРЕМЯ СОЗДАВАТЬ 
НОВУЮ РЕАЛЬНОСТЬНОВУЮ РЕАЛЬНОСТЬ

ЗДЕСЬ КУЮТ ЖУРНАЛИСТСКИЕ КАДРЫЗДЕСЬ КУЮТ ЖУРНАЛИСТСКИЕ КАДРЫ ДЛЯ ВСЕХ СКАЗОК ЕСТЬ МЕСТОДЛЯ ВСЕХ СКАЗОК ЕСТЬ МЕСТО

туры, стадионы, спортивные  
комплексы могут появить-
ся здесь. Ей видится «Рус-
ский центр сказок Александра 
Пушкина». В нем будут и ска-
зочная комната, и выставоч-
ный зал (что предполагает 

сотрудничество с музеями 
и библиотеками), и арт-пло-
щадки, и творческие мастер-
ские, и музей «Куклы мира», 
конференц-зал и зоны отдыха, 
арт-кафе и даже музей под от-
крытым небом.



ГУМЦЕНТР «ЕДИНОЙ ГУМЦЕНТР «ЕДИНОЙ 
РОССИИ» РАБОТАЕТРОССИИ» РАБОТАЕТ

Гуманитарный центр «Единой 
России» в Авдеевке был открыт 
сразу же после освобождения 
города русскими воинами – по 
поручению секретаря Генсове-
та партии Андрея Турчака. Его 
работу координирует первый 
замсекретаря Донецкого регот-
деления «Единой России» Сер-
гей Прокопенко.

Центр сразу же оказал первич-
ную помощь людям.

«Авдеевцам предоставили 
продукты питания, питьевую 
воду и медикаменты. Исходя из 
опыта работы на освобожден-
ных территориях, основной за-
дачей было как можно быстрее 
закрыть первичные потребно-
сти для как можно большего ко-
личества людей», – поделился 
Сергей Прокопенко.

И объяснил, что на данный 
момент наши земляки уже обе-
спечены продовольствием, 
питьевой водой, сотовой связью. 
Но местные жители нуждаются 
в стройматериалах для закры-
тия теплового контура своих до-
мов. Нужны и медпрепараты как 
широкого спектра действия, так 
и узкого – по индивидуальным 
показаниям.

В ОБЩЕСТВЕННОЙ В ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ПРИЕМНОЙ ПОМОГУТПРИЕМНОЙ ПОМОГУТ

Открыта в Авдеевке и об-
щественная приёмная Дени-
са Пушилина. Как сообщил  
Дмитрий Шевченко, здесь ре-
шают все возникающие у лю-
дей вопросы.

«В общественную приёмную 
Дениса Владимировича уже об-
ратились более 60 человек. В 
основном им необходимы ле-
карственные препараты узкого 

спектра действия. Помогаем», – 
рассказал Дмитрий Шевченко.

Он добавил, что лекарства-
ми широкого спектра дей-
ствия основная масса людей 
уже обеспечена. Кроме того, в 
Авдеевку регулярно привозят 
гуманитарную помощь: про-
визию, инвентарь для уборки 
улиц, строительные материалы, 
корм для животных.

ДУШОЙ И СЕРДЦЕМ ДУШОЙ И СЕРДЦЕМ 
РУССКИЕРУССКИЕ

Не лекарствами только живы 
люди – им нужна психологиче-
ская поддержка. Дмитрий Ста-
ниславович подчеркнул, что 
властями делается все возмож-
ное, чтобы авдеевцы чувствовали 
себя нужными и не переживали 
за свое будущее.

«Говорим, что все непросто, и 
сделается не за день – придется 
много работать. Но мы уже не от-
ступим и будем возрождать город. 
Авдеевка будет жить! Ее жите-

ли – душой и сердцем наши. Они 
еще до освобождения от ВФУ 
слушали наше радио, смотрели 
наше телевидение, видели, как 
Россия восстанавливает Ясинова-
тую. И это дополнительно доба-
вило им положительных эмоций. 
Авдеевцы понимают, что подоб-
ная практика будет применена и 
к их родному городу», – поделил-
ся Дмитрий Шевченко.

БУДНИ АВДЕЕВЦЕВБУДНИ АВДЕЕВЦЕВ
В Авдеевке организована вы-

ездная торговля. Люди могут 
приобрести все необходимые 
товары: молочную и колбас-
ную продукцию, овощи и 
фрукты. Работает и выездной 
банк, а это значит, что можно 
обменять гривны на россий-
ские рубли.

Пока не восстановили элек-
тричество, авдеевцев обе-
спечивают генераторами. Их 
на всех инфраструктурных 
объектах несколько десят-
ков. Генераторы обеспечива-
ют работу медиков, скважин 
с водой, общественной при-
емной, точек раздачи гум- 
помощи и т.д.

В городе полностью восста-
новлены мобильная связь и 
интернет «Феникс». В трех 
точках врачи Ясиноватской 
больницы ежедневно оказыва-
ют медицинскую помощь. При 
сложных заболеваниях паци-
ентов направляют на лечение 
в Ясиноватую.

ГОВОРИТЬ ГОВОРИТЬ 
О БЕЗОПАСНОСТИ О БЕЗОПАСНОСТИ 
РАНОРАНО

Многих волнуют вопросы 
разминирования Авдеевки и ее 
безопасности. Разминирование 
идет каждый день, но говорить 
о безопасности рано – укра-
инские нацисты продолжают 
обстреливать город. Над Авде-

евкой постоянно кружат вра-
жеские беспилотники. И тем 
не менее, все запланированное 
выполняется.

ТРУДОУСТРОЙСТВО, ТРУДОУСТРОЙСТВО, 
СТРОЙБРИГАДЫ И СТРОЙБРИГАДЫ И 
ВОЛОНТЁРЫВОЛОНТЁРЫ

Трудоустроенных граждан пока 
не так много – всё в процессе. По 
словам Дмитрия Шевченко, люди 
получают необходимые для этого 
медицинские справки. Как только 
получат, авдеевцам помогут с рабо-

той. Желающих уже очень много.
Глава Ясиноватского муници-

пального округа добавил, что в те-
чение апреля будут сформированы 
и начнут работать полноценные 
строительные бригады.

Кроме того, более 50 волонте-
ров ежедневно работают на благо 
города. Убирают его территорию, 
расчищают, чтобы поскорее вер-
нуться к нормальной жизни, на-
сколько это возможно.

ОФОРМЛЕНИЕ ОФОРМЛЕНИЕ 
ДОКУМЕНТОВ – ДОКУМЕНТОВ – 
НЕ ВЫЕЗЖАЯ ИЗ НЕ ВЫЕЗЖАЯ ИЗ 
ГОРОДАГОРОДА

Российские паспорта уже получи-
ли более 150 человек. Жители Ав-
деевки теперь могут получать их, 
не выезжая из города. Представи-
тели Миграционной и иных служб 
сами приезжают сюда. Каждый 
житель Авдеевки имеет возмож-
ность оформить все необходимые 
документы.

Как подчеркнул Дмитрий Шев-
ченко, предоставление всех ви-
дов госуслуг на территории города 
было максимально оптимизиро-
вано. Это качественно, быстро, и 
впоследствии позволит реализо-
вать разнообразные проекты и со-
циальные мероприятия.

«Я уверен, что все у нас получит-
ся. В короткие сроки нам удалось 
реализовать все меры по социаль-
ной поддержке жителей Авдеевки. 
Они полностью обеспечены про-
дуктами питания, всеми видами 
услуг. У них есть возможность при-
обрести те или иные виды товаров. 
Мы обеспечили их всем, что нуж-
но человеку для нормальной жиз-
ни. Причем нам это удалось даже 
раньше, чем мы планировали. И мы 
этому очень рады», – резюмировал 
Дмитрий Шевченко.
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ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

АВДЕЕВКА ЖИВЁТ!АВДЕЕВКА ЖИВЁТ!

Анна ГАЙВОРОНСКАЯ

Наше издание следит за восстановлением мирной жизни в Авдеевке. 
Сегодня здесь живут более 600 человек. И еще более 300 временно по-
кинули свой дом во время боевых действий и пока живут в ПВР Яси-
новатой и других городов Республики. Все они – героические русские 
люди, которые спешат поскорее возродить любимый город, сделать 
его пригодным для жизни и труда. А трудиться они умеют и хотят. 
О жизни в освобожденном русском городе в эксклюзивном интервью 
«Донецкой Республике» рассказали глава Ясиноватского муниципаль-
ного округа Дмитрий Шевченко и первый замсекретаря Донецкого рег- 
отделения «Единой России» Сергей Прокопенко.
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ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА

ЗАЩИТНИКАМ ОТЕЧЕСТВА –ЗАЩИТНИКАМ ОТЕЧЕСТВА –
ОТ ОБЩЕСТВЕННИКОВОТ ОБЩЕСТВЕННИКОВ ЗАБОТА О МАТЕРИНСТВЕЗАБОТА О МАТЕРИНСТВЕ

ЧТОБЫ СПАСТИ ЖИЗНЬЧТОБЫ СПАСТИ ЖИЗНЬДЕНЬ СМЕХА ОТМЕТИЛИДЕНЬ СМЕХА ОТМЕТИЛИ
СО «СТАРШИМ ПОКОЛЕНИЕМ»СО «СТАРШИМ ПОКОЛЕНИЕМ»

Активисты ОД ДР передали 
в один из госпиталей Донец-
ка гумпомощь для раненых во-
еннослужащих: медицинскую 
кушетку, средства личной ги-
гиены, нательное белье, чай, 
сладости и многое другое. Та-

ким образом общественники 
продолжают Всероссийскую  
акцию «Тепло для героя».

«Мы всегда готовы оказать 
помощь и поддержку тем, 
кто в них нуждается. Для ОД 
ДР помощь защитникам Рос-
сии является приоритетной за-
дачей», – говорит сотрудница 
Центрального исполкома ОД ДР 
Екатерина Барденюк.

О важности полученной помо-

щи рассказал боец медицинско-
го подразделения с позывным  
Борман.

«Представьте, попадаете вы в 
больницу с ранением. Медики 
разрезают одежду, которая была 
на вас. Документов с собой нет, 

потому что, как правило, перед 
выходом на боевую задачу бой-
цы оставляют их на команд-
но-наблюдательном пункте. 
Находясь в больнице, в первые 
дни очень важно, чтобы было 
что надеть, обуть и чем почи-
стить зубы. Большое спасибо 
всем неравнодушным людям», – 
сказал военнослужащий.

Дарья МАЛИНИНА

При поддержке партийно-
го проекта «Единой России» 
«Здоровое будущее» во-
лонтёры Андрей Токарский и 
Роман Панов привезли гума-
нитарную помощь в Донецкий  
республиканский центр ох-
раны материнства и детства. 
Добротворцы из Москвы уже 
в третий раз приезжают с по-
дарками для самых маленьких 
жителей ДНР и их мам.

«В Донецке бываем регуляр-
но и каждый раз приезжаем не 
с пустыми руками. В основ-
ном везем то, о чем нас про-
сили медики в предыдущие 
разы. Из стандартного – про-
дукты питания для мамочек, 
предметы гигиены, мыло, сал-
фетки, бумажные полотен-
ца и другое. Ранее главный 
врач говорил, что женщины 
радуются, когда их угощают 
чем-то сладким. Поэтому мы 
постарались привезти больше 
кондитерских изделий», – рас-
сказал Андрей Токарский.

В знак признательности за 
постоянную поддержку де-
путат Народного Совета ДНР, 
гендиректор Донецкого респу-
бликанского центра охраны 
материнства и детства Анна 
Железная вручила гуманитар-
щикам грамоты.

«В такое непростое время 
важно знать, что мы не одни, 
что за спиной есть сила, пле-
чо, на которое можно опе-
реться. Даже само осознание 
того, что это плечо есть, при-
дает сил», – сказала Анна 
Железная.

Помимо Донецкого респуб- 
ликанского центра охраны ма-
теринства и детства, волонтё-
ры часто привозят помощь 
в Волноваху и Мариуполь. 
Они делают это по велению 

сердца, ведь главное – бла-
годарность в глазах людей, 
к которым они приходят на 
выручку.

«Для нас главный результат – 
это благодарность, которую 
мы видим в глазах людей. Так-
же хотелось бы сказать спаси-
бо Донецкому региональному 
отделению «Единой России» 
за координацию работы», – от-
метил Андрей Токарский.

Кирилл ПАРШИН

Активистки «Женского дви-
жения «Единой Ро ссии» 
инициировали, а волонтё-
ры-медики  провели  ма -
стер-класс «Сестринское 
дело» по оказанию первой 
медицинской помощи для 
работников учреждений обра-
зования прифронтового Куй-
бышевского района Донецка.

Врачи и студенты-медики по-
делились своими знаниями по 
оказанию первой медицинской 
помощи при кровотечении, на-
ложению жгутов, повязок, о 
порядке вызова скорой помо-
щи. В реалиях постоянно об-
стреливаемого Донбасса эти 

знания и навыки помогут лю-
дям сохранить жизнь себе 
и окружающим. Такие ма-
стер-классы проходят регу-
лярно по всей Республике и 
для разных категорий граж-
дан, включая школьников и 
студентов.

О том, почему жительницам 
Донецка важно осваивать тео-
рию оказания первой помощи 
и закреплять её на практике, 
рассказала Анастасия Шеме-
нева, координатор донецко-
го отделения Всероссийского 
движения «Волонтёры-меди-
ки», координатор направления 
«Сестринское дело».

«К сожалению, обстре-
лы не прекращаются, очень 
много раненых, а качествен-
ное оказание первой помо-
щи может помочь спасти 
человеческие жизни. Имен-
но поэтому мы продолжа-
ем обучение, делая упор на 
прифронтовые районы. Про-
слушав наш курс, люди по-
нимают, как не поддаваться 
панике и правильно действо-
вать в чрезвычайных ситуаци-
ях», – рассказала Анастасия.

Активистка «Женского дви-
жения «Единой Ро ссии» 
Мария Мишкова рада, что по-
добные мероприятия проходят 
в прифронтовом Куйбышев-
ском районе.

«Если случится беда, мы 
должны уметь спасти челове-
ческую жизнь. Теперь в кри-
тической ситуации я смогу 
быстро среагировать, знаю, 
как правильно накладывать 
жгут, делать перевязку, чтобы 
остановить кровотечение. В 
нынешних реалиях это, пожа-
луй, самое первое, что нужно 
знать каждому жителю нашего 
города», – поделилась Мария.

Артем САДОВСКИЙ

Участники партийного 
проекта «Единой России» 
«Старшее поколение» устро-
или яркий и запоминающий-
ся концерт, посвященный 
Дню смеха. Концертная про-
грамма была насыщенной и 
разнообразной, каждый но-

мер – тщательно подготов-
лен и исполнен с большим 
мастерством. Артисты про-
демонстрировали и чувство 
юмора, и артистизм, и талант 
дарить зрителям хорошее 
настроение.

«Чтецкие, вокальные номе-
ра, танцы, репризы, миниатю-
ры: День смеха отметили, как 
и полагается, – весельем. А 

ещё поздравили мартовскую 
именинницу. Благодарю всех 
за энтузиазм и ответствен-
ный подход к мероприятию», 
– отметила Ольга Арутино-
ва, региональный координа-
тор партпроекта «Старшее 
поколение».

Публика с восторгом встре-
чала каждый выход участ-
ников концерта, реагируя на 
шутки, смеясь до слез и на-
граждая артистов громкими 
аплодисментами. Атмосфе-
ра в зале была по-настоящему 
праздничной и беззаботной, 
как и подобает в День смеха.

Алексей ИГНАТЬЕВ


